

# Nachrichten von Renascer - Januar 2018

12. Februar 2018



Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier EBF genannt). In Brasilien sind im Januar und teilweise im Februar Sommerferien. So gut wie alle Kinder von Renascer kommen aus Familien, die sich keinen Sommerurlaub leisten können. Daher ist eine Ferienbibelschule eine mehr als willkommene Abwechslung für die Kinder des Stadtviertels Vila Rosa. Das angesagte Datum war der 29. Januar bis 02. Februar 2018.

Das Thema für diese Tage war "Frucht des Geistes", nach dem Vers aus Galater 5, 22+23: "*Die Frucht aber des Geistes ist Liebe, Freude, Friede, Geduld, Freundlichkeit. Güte, Treue, Sanftmut, Keuschheit; gegen all dies ist das Gesetz nicht.*"

So wie ein Baum seine Zeit des Wachstums und der Entwicklung braucht um Früchte zu tragen, brauchen wir als Menschen, bzw. Christen, die Zeit in der unser Charakter geformt wird und wir zur gegebenen Zeit Früchte tragen. Den Kindern orientierend und wegweisend zur Seite zu stehen, ihnen die Gelegenheit zu geben, christliche Werte und Jesus kennen zu lernen, ist das Hauptziel so einer Ferienbibelschule.

Es war erfreulich mitzuerleben, wie das gesamte Team der Erzieher und Freiwillige sich einsetzen. Es kamen sowohl die Kinder, die oft zu Renascer kommen und von uns regelmäßig betreut werden, sowie viele andere aus der Umgebung. Die Zahl der Teilnehmer kam auf 60 Kinder. Resultat: Viele Neue haben unsere Arbeit kennen gelernt und haben sich für unsere regelmäßigen Angebote angemeldet.

*Saymon*, einer der Teilnehmer, geht momentan durch eine schwierige Situation. Mit hängenden Schultern und traurigem Blick kam er zur EBF. Doch Jesus berührte sein kleines Herz und er konnte ihm alles sagen, was ihn bedrückte. Ab dann war er froh dabei und beteiligte sich aktiv.

Mit der Unterstützung von Helfer und Spender konnte die Ferienbibelschule geplant und durchgeführt werden. Die kleinen Teilnehmer erlebten frohe Tage. Wir können Gott nur danken für die Mithilfe so vieler Personen und IHN bitten, dass die ausgestreute Saat Frucht trägt im Leben der Kinder.

Márcia A. Borges Marques  
Erzieherin im Renascer

## Nachrichten

31.Dezember 2016



### PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



## [FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



## [Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



## [PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



## [Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)